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CIRCULAR No. 09 

15 de febrero de 2024 

 

DE:             JUNTA DIRECTIVA DEPARTAMENTAL SER 

PARA:  MAGISTERIO DE PEREIRA 

ASUNTO:  INFORME DE REUNIÓN CON LA SEM DE PEREIRA 

 

 

Fraternal saludo compañeros y compañeras. 

 

Desde antes del inicio del calendario escolar 2024 el SER ha venido realizando actividades con la Secretaría 

de Educación de Pereira haciendo seguimiento a las condiciones en que se da el inicio de las actividades 

académicas en este año, reuniones, mesas técnicas de trabajo, comunicación constante y diálogo permanente, 

lo anterior sumado a la realización de un paro de 24 horas convocado por nuestra organización son muestra 

clara del compromiso del SER con la educación de Pereira, el pasado martes se realizó una mesa de 

seguimiento a los acuerdos dados en la reunión realizada el mismo día del paro, a continuación un informe 

de esta reunión. 

 

INFORME DE REUNIÓN CON LA SEM DE PEREIRA  

 

La reunión del pasado martes 13 de febrero entre la junta directiva y la SEM de Pereira duró cerca de 2 

horas, fue ante todo un espacio de informes como seguimiento a la 1ra reunión realizada el día del paro de 24 

horas. En esta reunión hizo presencia, además de la comisión de la secretaría, el concejal Esteban Gañán en 

representación del concejo municipal como garante de los compromisos adquiridos. 

 

Se trataron fundamentalmente los siguientes temas: 

 

1. Contratación del personal de servicios generales: Entre lunes y martes se contrataron 170 empleados, 

los 90 pendientes llegarán en el transcurso de estas dos semanas. Dice la SEM que todas las 

instituciones educativas tienen al menos un funcionario de aseo general y que está garantizada la 

contratación por todo el año. 

2. Contratación del personal administrativo: Se están contratando en el transcurso de la semana 150 

funcionarios faltando por contratar 130 más. 

3. Situación de la I.E. La Carbonera. Se giraron recursos para compra de 30 ventiladores para mitigar la 

sensación térmica debido a las altas temperaturas, se propone a la I.E. un modelo flexible para 

garantizar jornada única y PAE con horario hasta el mediodía. La SEM plantea que a la I.E. llegan 

dos carrotanques diarios con agua potable y que se van a adelantar trabajos para revisar el sistema 

hidráulico de la institución para luego instalar los tanques de manera que el agua fluya por las 

tuberías y el acceso a ella se dé normalmente, No se vislumbra a corto plazo una solución concreta al 

problema del agua en el corregimiento. Hacen un llamado al uso racional del agua. 

4. Actas de posesión de docentes que ya estuvieron en audiencia de escogencia de cargos: Sólo se han 

expedido 15 actos administrativos de los 150 actos administrativos pendientes correspondientes a las 

audiencias 6, 7 y 8. 
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5. En cuanto a garantías sindicales, la SEM ya autorizó los permisos para los miembros de la junta 

directiva SER así como para los ejecutivos CUT subdirectiva Risaralda. 

6. En lo correspondiente al magisterio provisional y retén social se acordó realizar una mesa técnica 

para hacer seguimiento a este tema. 

7. En cuanto al pago del retroactivo de bonificación salarial correspondiente al 0.4% hay dificultades en 

la liquidación del mismo y se están adelantando los trabajos pertinentes para tratar de pagarlo con la 

nómina de este mes, pero lo más probable es que sea cancelado con la nómina de marzo. 

 

COMPROMISOS  

Agendar reuniones de seguimiento de problemática educativa, de docentes pendientes de actos 

administrativos de nombramiento y reunión de mesa técnica de magisterio provisional. 

 

Reunión para seguimiento a acuerdos a realizarse el próximo 29 de febrero.  

 

Atentamente: 

 

 

JUNTA DIRECTIVA 

SINDICATO DE EDUCADORES 

Y TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DE RISARALDA 

 

 

 

 

JORGE ARIEL CORREA GONZÁLEZ    LUCELLY MOSQUERA MENA 

Presidente         Secretaria General 

 

 

 

 

 

 

 


